



Premier tour des élections professionnelles Des résultats encourageants à confirmer au second tour

Le premier tour des élections professionnelles vient de se dérouler au Siège, dans les régions de France 3, à Malakoff, à La Réunion et en Corse.

Ce premier tour permet toutefois de déterminer la représentativité de chaque organisation syndicale et de **confirmer le choix majoritaire des salariés de FTV pour la CGT.**

Réseau régional de France 3 :

CGT	CFDT	FO	SNJ
38,01% (876 voix)	20,77% (479 voix)	17,84% (410 voix)	12,95% (300 voix)
	SUD	CGC	UNSA
	10,41% (241 voix)	(37,5 voix) Non représentatif	(37,5 voix) Non représentatif

Siège :

CGT	CFDT	FO	SNJ
27,87% (419 voix)	11,57% (174 voix)	20,89% (314 voix)	14,17% (213 voix)
		CGC	UNSA
		12,8% (191 voix)	12,8% (191 voix)

Elu au Conseil Social et Economique du réseau de France 3 en qualité de suppléant, je ne siégerai pas forcément mais serai la courroie de transmission entre les futurs Représentants de Proximité de notre antenne et les instances parisiennes au CSE.

Ces résultats nous encouragent donc à poursuivre le combat mais rien n'est encore acquis. Le second tour sera déterminant pour confirmer ce choix pour un syndicalisme de revendication et de proposition dans cette période à hauts risques.

En effet, une participation insuffisante entraîne un second tour pour les Collèges 1 et 2 représentant 1 siège pour le collège 1 (ouvrier) et 4 sièges pour le collège 2 (techniciens et intermittents) sur les 26 sièges composant le CSE du réseau F3.

Le vote électronique pour le second tour aura donc lieu **du vendredi 12 au jeudi 18 octobre 2018** avec une procédure identique au 1^{er} tour.

Pour défendre un service public exigeant et de qualité, pour défendre les salariés de FTV, leurs emplois, leurs conditions de travail, leurs métiers, la CGT est un contre-pouvoir avec lequel il faut compter.